

Zeitschrift:	Le nouveau conteur vaudois et romand
Band:	83 (1956)
Heft:	1
Artikel:	Communications officielles de l'Association vaudoise des Amis du patois
Autor:	Decollogny, Ad.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-229846

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

être constituée une seconde amicale pour la région.

Disons qu'à Savigny, la chanson patoise *Lou Dzorat dè Savgeny-Forî*, texte de O. Pasche, eut plein succès dans les soirées du Chœur mixte, le public ayant repris le refrain, après le bis. On peut féliciter les choristes qui ont appris ce texte par cœur et l'ont fort bien interprété.

* * *

L'Amicale de Savigny déplore le décès d'un excellent membre : *Madame Marie Karlen*, née Meillard, dont les obsèques eurent lieu à Puidoux lundi 5 novembre. Elle fut quelques mois malade. Jusqu'au printemps dernier, elle suivit fidèlement les séances du groupement. A sa famille va l'expression de nos sincères regrets et de notre vive sympathie.

O. P.

* * *

Nous avons reçu de notre cher collaborateur P. D'amond le lettre de remerciements que voici :

Messieurs les représentants des Comités romand et vaudois du patois, je vous adresse ma reconnaissance et mes remerciements pour m'avoir honoré, à l'âge de 80 ans, du titre de *Mainteneur du patois* et de la « Ball' Etaïla » pour m'être, selon vos avis, auxquels je suis sensible, dévoué à la belle cause qui nous reste très chère : le Patois !

J'en ai un vif et vivant souvenir. Je reste votre très dévoué ami et collaborateur. *Paul Golay-Favre, L'Orient.*

* * *

— L'Amicale des patoisants du Pays d'Enhaut a de nouveau perdu un de ses membres fondateurs : M. Louis Yersin-Linder, de Rougemont, à l'âge de 81 ans.

— L'assemblée de l'Amicale des patoisants du Pays d'Enhaut a eu lieu le 4 décembre 1955, au Café des Trois-Suisses, aux Granges. Elle a décidé de faire sa « choupaïe » annuelle le 14 janvier, chez son vice-président, M. Paul Cottier, à Valrose.

Communications officielles de l'Association vaudoise des Amis du patois

Prix Kissling

Ne l'oubliez pas ! Cette année il n'y aura pas de grand concours avec Radio-Lausanne. Souvenez-vous qu'il est à la portée des gens de bonne volonté qui sont capables de faire un travail d'attaque. Cette année, les Fêtes du Rhône auront lieu à Morges. Qui veut courir sa chance de recevoir une belle médaille pendant ces manifestations ?

Chansonnier

Il en reste encore. Si votre voix est devenue chevrotante, ce n'est pas une raison pour ne pas acheter le chansonnier. Simplement la lecture de vieilles chansons réveilleront en vous des souvenirs heureux sans doute. Si vous pouvez chanter encore, eh bien ! ce sera encore mieux.

Ad. Decollogny.

Secrétariat patoisant

C'est chez le secrétaire-caissier du Conseil romand qu'on peut se procurer les publications patoises : *Por la Veillâ* et *La Veillâ à l'ottô* de Marc à Louis, le petit chansonnier patois de l'Association vaudoise, et la brochure *Paraboles et Patois vaudois*, du pasteur et professeur Louis Goumaz. Et le secrétaire transmettra aussi les demandes d'abonnement au *Conteur*.

Entreprise d'Electricité

Max Rochat

Pré-du-Marché 24 Téléph. 22 29 60
Lausanne